



# Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

## CUMPLIO CIEN AÑOS

Rosario Jiménez Cardena cumplió cien años el día 5 de enero último. Doña Rosario recibió un hermoso homenaje, flores, gran pastel y la compañía de sus cuatro nietos y nueve biznietos y su compañeros de Asilo. Nació doña Rosario en Arjonilla (Jaén) hace un siglo. Llegó a Granollers, hace veinte años y reside en el Asilo del Hospital año y medio.

El señor Trulla, el señor Serratusell, el doctor Campos, el doctor Comas, la madre superiora Pilar Castellanos, y la señorita Vallés, asistieron y se sumaron a este simpático acto. La ocasión la pintan calva y por ello aprovechamos para decir que no hay local para actos en el Asilo y que es urgente la residencia de ancianos. Por lo demás una tarde feliz prelude de los Reyes Magos.

A doña Rosario le dejamos nuestro deseo de que sea muy feliz, rodeada de tantos afectos. De guardar cabras en su natal Arjonilla, ya cumplidos los cien años, se convierte en un símbolo de los viejos y respetables tiempos. Apenas habla, apenas sonríe, pero su persona nos llama la atención sobre que, al menos en este caso, respetamos el tiempo ido, pero que está aquí en sus obras o en este caso, en una señora centenaria.

## LA CORAL CUMPLIO CIEN AÑOS

La Sociedad Coral Amigos de la Unión cumplió o cumple este año, cien años. Para ello se prepara para celebrar la efemérides, pero nos tememos que en estos tiempos difíciles, los equilibrios económicos no permitan a esta sana y limpia, alegre y buena sociedad coral celebrar con grandes boatos esta cumplida de años. Cien años de historia de Granollers que ya están escritos y quedan en el recuerdo familiar imperecedero. Deseamos que todo el mundo se de cuenta de la importancia de estos cien años, que se están cumpliendo uno a uno en el que estamos. Deseamos a la directiva que preside Lluís Sitjes Ballescà, acierte de la forma sencilla habitual este feliz aniversario de las cien velas.

## EL CASINO LOS CUMPLE EL PROXIMO AÑO

Efectivamente, según personas bien informadas, hace cien años se constituyó la Sociedad Casino de Granollers. Con la inauguración de las obras que se están realizando en su teatro es muy posible que la celebración tenga alguna solemnidad. Parece ser que también se está dando un nuevo barniz en la redacción de los estatutos.

## EL FUTBOL QUIERE PONERSE AL DIA

Aparte, naturalmente, de ganar partidos el primer equipo, la actual directiva del Club Deportivo Granollers, quiere y lo está haciendo democratizar la sociedad y para ello se está dando un toque democrático a los actuales y viejísimos estatutos. En el boletín de la Sociedad se invita a todos los socios, que aporten su grano de anís democrático.

## LOS SOCIALISTAS TAMBIEN VAN AL CIELO

Pallach (Josep) se nos murió cuando era conducido a la Residencia Príncipes de España, pues no aguantó la presión política de su tercer Congreso y hay que tener mucha salud para estar en política, según el propio Pallach. Nuestro deseo es que Pallach esté en el cielo. Pero no entraría esta nota, dentro de la habitual en nuestra sección sino tuviera una nota de granollerismo. Se

trata que el segundo de a bordo es Josep Verde i Aldea, abogado con bufete en nuestra ciudad, viejo colaborador de esta casa, fundador y director de Comunidad Cristiana y presidente que fue de nuestra Acción Católica.

## «EL CAMI NO DEIXA»

Es un libro con el que nos acaba de felicitar las pascuas navideñas Bernat Cifre. Ha estado unos días con nosotros a la boda de un condiscípulo. El libro tiene un contenido extremadamente poético de este «pollenís» de cuna que es Bernat Cifre, fundador y director de nuestro pintarrajeado y renqueante Instituto de Bachiller, que cobija a mil cien alumnos y esto es lo que importa y que según los técnicos, a pesar de los destrozos de la importante manada de ratas de las orillas del río Congost, se sostiene sin peligro y hasta es posible se abra el salón de actos, pues ya no se mueve el Instituto, aunque muy sólido arquitectónicamente no lo es.

## TROPEZAR CON LA MISMA PIEDRA

En Liria, el Baloncesto Granollers tropezó el domingo con la misma piedra que en 1973 o sea gracias a raras anomalías, perdió el partido, el Granollers. Y es que Liria no nos cae bien. La otra vez protestamos y se nos dio la razón. ¿Será ahora igual?

## CONCURSO DE ESCULTURA

En la sociedad La Alianza de Llíssá de Munt, se clausuró el día 9 un concurso de escultura en ocasión del cincuentenario de dicha sociedad. Aunque concurrieron muchos artistas, solamente fueron veinte las obras seleccionadas por el jurado, mereciendo destacar el estilo de los artistas Cusachs, Gaixa, Parellada y Badía, de Llinars y Llíssá y Caldas respectivamente.

Tras el veredicto del jurado la obra premiada será fundida en bronce para ser colocada en lugar público. Formaron entre el jurado personalidades importantes como Cirici Pelliser y Cesc. El veredicto se dará el 14 de enero.

## CAMARETA BARCELONA

El sábado, hoy para el lector, debe anotarse que a las nueve y media de la noche, en la Casa de Cultura San Francisco, se da un importante concierto por Camareta Barcelona, en organización de juventudes musicales. Forman este conjunto: Claudio Arimany, Julio César Díaz, Ignacio Alcover y Xavier Saliotti. Las obras serán de Mendel, Veracini, Telemann, Bononcini y Bach.

## HOMENAJE A LOS BEATLES

En La Garriga, el próximo 29 de enero, tendrá lugar en la discoteca Moustache un homenaje a estos célebres cantantes ingleses, los The Beatles. En Cardedeu por el mes de abril, va a repetirse este homenaje, que organiza el joven Salvador Gaixa.

## HOMENAJE AL RAPSODA DEL VALLES

En el Hogar del Pensionista un grupo de amigos jubilados, quieren rendir un homenaje a Josep Bové i Blanch, Rapsoda del Vallés, que en todos sus actos se va sumando, con una entrega que demuestra su afecto hacia los ancianos.

## DONAT PUIG PRESENTA

A partir del 16 de enero y hasta el 31, sus dibujos y grabados en sala Sant Jordi de la Caja de Ahorros Provincial, en la plaza Maluquer, 10. El maestro Donat Puig se suma a los numerosos artistas que vienen desfilar por esta prestigiosa sala de exposiciones.

## LOS REYES

Los Reyes vinieron y dejaron un rastro de sonrisas y amor. Por muchos años.

## LAS DEUDAS DE LA IGLESIA

Con las 33.000 pesetas y algo más recaudadas en la última semana, las deudas de la iglesia local prácticamente no existe, pues se pagaron las últimas facturas pendientes. La feligresía entiende que hace falta ayudar.